

Antrag Nr. 15-F-33-0083

CDU + SPD

Betreff:

Änderung der Nutzungsordnung des Stadtarchivs
- Gemeinsamer Antrag der Stadtverordnetenfraktionen von CDU und SPD vom 12.11.2015 -

Antragstext:

Beim Stadtarchiv Wiesbaden bestehen weitere Bedarfe an Finanzmitteln in Höhe von 37.040€ in 2016 sowie in Höhe von 59.780€ in 2017. Ferner besteht für die Realisierung des Stadtlexikons ein Mittelbedarf von einmalig 25.160€ im Jahr 2016.

Der Ausschuss wolle beschließen:

1. Der Magistrat wird beauftragt, die Nutzungsordnung des Stadtarchives mit Wirkung zum 01.01.2016 dahingehend zu verändern, dass ein tägliches Nutzungsentgelt (differenziert nach einer Nutzung durch Privatpersonen und durch juristische Personen) erhoben wird. Schulklassen sowie wissenschaftliche oder heimatkundliche Nutzer sind vom Nutzungsbeitrag befreit. Als Vorbild kann die Nutzungsordnung der Stadt Würzburg dienen.
2. Die Mehreinnahmen stehen dem Stadtarchiv zur Erfüllung seiner weiteren Bedarfe zur Verfügung. Die Publikation des Stadtlexikons ist dabei mit Priorität zu beachten

Wiesbaden, 12.11.2015

Bernhard Lorenz
Fraktionsvorsitzender
(CDU-Fraktion)

Christoph Manjura
Fraktionsvorsitzender
(SPD-Fraktion)

Markus Seidel
Fraktionsreferent

Thomas Schreier
Fraktionsreferent